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一般質問 

問
台風 20 号避難準備情報発

令の伝達検証について。

答
今回初めての発令により、

いろいろな課題が見えまし

た。一部の区長様には、対応につ

いての話をお伺いし集約していま

すが、全市的に確認していません。

今後、情報発信時の対応について

の検証を考えています。

問
避難施設の救援物資備蓄に

ついて。

答
現在、救援物資の備蓄につ

いては、善防、南部、北部

公民館及び市役所に確保していま

が、避難所に直ちに救援物資が確

保できる体制も必要ですので、改

めて検証していきます。

問
「消防団の装備の基準」等の

改正に沿った安全装備品の

貸与が必要ではないか。

答
平成 26 年に消防団員服制

基準、消防団の装備の基準

について大幅な改正がありました

が、加西市は以前の基準による装

備です。今後、平成 26 年の基準

に沿って服制を、また消防団の装

備についても必要なものを備える

ことになっており、ご指摘の部分

を含め、必要な装備を検討して配

置しなければと考えています。

問
消防団員の災害、訓練出動

手当の支給について。

答
現在、出動手当というもの

は、条例に規定がなく支給

しておりませんが、各分団に消防

団事務委託料を支給しています。

今後、あり方検討委員会を立ち

上げて議論し、報酬のあり方等に

ついても検討したいと考えていま

す。

■その他の質問項目

・ 台風被害状況及び市職員、消防

団員活動状況

・ 避難準備情報発令伝達方法につ

いて

・ 避難所開設（地域公民館含む）

関係について

・ 福祉避難所の開設状況について

・ 防災訓練関係について（市職員

の訓練実施について）

・ 消防団員の確保及び組織強化

（組織再編）について

台風 20・21号の対応、消防団員の処遇改善について

原田　久夫  議員

（21 政会）

問
都染町、野上町、青野町の

町境、その後の防犯対策の

現状は。

答
以前にもご指摘の箇所の防

犯対策としては、県道野上

河高線沿いの都染町長池南側に１

カ所と市道満久都染線沿いの都染

町長池北側に２カ所の合計３カ所

に防犯灯を追加設置しました。

問
県道野上河高線については、

ようやく地元も考えがまと

まり独自の予算で測量も行ってい

ただき前へ動き出している。現在

の進捗状況は。

答
地元から拡幅の整備要望が

県に提出されており、小印

南町の野池から中国自動車道の高

架橋の手前までの約 300 ﾒｰﾄﾙは、

平成 29 年度に現地の地形測量を

実施されています。今後、地域の

皆様のご協力を前提として、来年

度以降に道路拡幅工事の予算要求

を行い、予算確定により工事着手

を目指していくとのことでした。

問
中国道泉バス停の駐車場に

ついて、これまで公共交通

利用促進施策、定住施策、人口流

出防止等の効果から拡張整備をし

てはどうかという議論を行ってき

た。現在の駐車場の状況も 25 台

の枠を超え、指定されていない所

や農道への駐車により、地元に迷

惑をおかけしている状況であるが

見解をお伺いしたい。

答
【市長】今、再度安全対策も

含め対応しなければならな

い状況が出ており、前へ進めるた

めの指示をしています。課題とし

て、最初の整備同様、再度、北条

バス停周辺の駐車場経営者の方々

に相談をしなければならないこと

や、中国道を挟んで南北両方に整

備する場合での土地の確保につい

て、調整をしているところです。

そして、定住促進策にもなるとい

うご提案は、私たちも定住促進に

生かしていかなければならないと

思っており、その状況をしっかり

つくり上げ、早期の実現を図って

いきたいと考えます。

■その他の質問項目

・ 全国に誇れる「教育都市かさい」

の実現ついて

・ 誰もが安心して暮らせる福祉施

策について

安全安心なまちづくりについて

丸岡　弘満  議員

（自民の風・誠真会）


